



KIDANE YEMANE &lt;kidane.yemane74@gmail.com&gt;

## Die AFD muss Deutschland und Europa vor der nächsten politische Katastrophe helfen. Leider kann sich Bitcoin Ptah an keiner anderen Partei wenden, weil Sie alle unter einer Decke stecken.

1 Nachricht

KIDANE YEMANE &lt;kidane.yemane74@gmail.com&gt;

28. Juni 2023 um 12:37

Cc: BBB <bbb@um.dk>, Jon Clarke <jon@theolivepress.es>, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag <leserservice@berlinerverlag.com>, News <news@connexionfrance.com>, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, amalango1@gmail.com, anna.agebjorn@thelocal.com, anneje@um.dk, araya.rebecca@gmail.com, ats@ats-group.net, barrosbebian@yahoo.com, ben@francetoday.com, bmda@menara.ma, businessnews@chicagotribune.com, cad@noticiasdenavarra.com, catalin.alistari@business-review.eu, cavuto@foxnews.com, chamcom@cc.lu, contact@lasodav.sn, contact@selectps.com, contact@proshareng.com, custserv@nationalpost.com, desk@breakingnews.ie, ebr.magazine@gmail.com, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, editor@sloveniatimes.com, erst@erst.dk, feedback@businesstimes.co.zw, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, george.moise@business-review.eu, hatimelias67@gmail.com, helpdesk@businesslive.co.za, iman.atabani.58@gmail.com, info@post.ch, info@dailypakistan.com.pk, info@ifpnews.com, info@stern.de, info@die-norddeutsche.de, info@businessworldng.com, info@rttv.ru, info@allafrica.com, info@enterpriselithuania.com, info@chambers.lt, info@sloveniatimes.com, info@news.belgium.be, info@bild.de, inytk@ekathimerini.com, katherine@thedanielislandnews.com, klawer@um.dk, kooperation@belmedia.ch, letters@theaustralian.com.au, letters@washpost.com, letters@suntimes.com, marketing@championethiopia.com, mosnfat.sd@hotmail.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, openforum@denverpost.com, post@patentstyret.no, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, postmottak@fin.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, readers.representative@latimes.com, redaccionweb@ambito.com.ar, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, sales@finanzen.net, service@nzz.ch, spiegel@spiegel.de, supplierinvoice@business-sweden.se, support@businessdaynigeria.zendesk.com, team@businessinsider.co.za, tellus@thetimes.co.za, tina.flem@ntb.no, tips@nypost.com, verlag@holderstock-media.de, verlag@wmgruppe.de, voicers@nydailynews.com, wsjcontact@wsj.com

Sehr geehrte AFD und deutsche Bürger-innen,

da es mein Plan ist Deutschland zu verlassen, hat mich das Heizungsgesetz keineswegs interessiert. Ich weiß nur eins, wenn dieser Entwurf von den Wirtschaftsminister & Vizekanzler Habeck kommt, dann ist immer ein Hacken dabei, und sollte der Nachprüfung unterzogen werden. Sie sollten verstehen, dass Deutschland Ihr Vaterland ist, und Sie die Verantwortung haben, Ihr Volk zu schützen. So wie ich das aktuell sehe, arbeitet die Ampelkoalition vor allem in Ihrer eigenen Taschen, denn weil meine Absicht ist Deutschland zu verlassen, habe ich mich keineswegs mit der Wärmepumpe beschäftigt. Ich frage mich, warum die Ampelkoalition diesen Vorschlag für gut empfindet, wenn Er mehr Nachteile als Vorteile bringt?

Ich zähle mal die Nachteile auf, damit Sie ein Bild davon bekommen, was Sie in der Zukunft erwartet;

- Die Wärmepumpen sind teuer. Auch wenn der Staat, Seine Unterstützung zugesagt hat, sorgen die Umkosten für höhere Mieten.
- Mit einer Wärmepumpe haben die Haushalte mehr Heizkosten.
- Eine Wärmepumpe ist das Gegenteil von umweltfreundlich, denn die Haushalte müssen mit Strom heizen. Und genau hier liegt der Hacken, denn dieser Vorschlag kommt ausgerechnet, von der Partei Grüne.
- Eine Wärmepumpe erhöht die Abhängigkeit von Strompreise. Dieser Vorschlag das Heizungsgesetz zu ändern, kann unmöglich ungelegener kommen, denn Deutschland bezieht das 7 Mal teurere Flüssiggas aus den USA (auch wenn heimlich 80% von Russland gekauft wird, und die Differenz in die Taschen der korrupten Politiker-innen landet, anstatt Ersparnis an das Volk). Die Kernkraftwerke wurden heruntergefahren, und somit erwartet dem Volk viel höhere Strompreise, als bisher gedacht, weil die Wärmepumpen viel Strom brauchen.
- Die Wärmepumpen sind laut.

Ich muss mich bei dem deutschen Volk entschuldigen, dass ich mich erst jetzt mit der Wärmepumpen beschäftige! Obwohl Deutschland keinesfalls mein Vaterland ist, fühle ich mich dem deutschen Volk gegenüber verpflichtet, die ungenannte Wahrheiten über das neue Heizungsgesetz zu vermitteln. Vor allem bin ich zwar schockiert, dass dieses Gesetz vor allem von der Partei Grüne ins Leben gerufen wurde, aber keineswegs überrascht, denn der Vorschlag wurde über den korrupten Wirtschaftsminister & Vizekanzler Habeck verbreitet, der immer nur lieber die persönlichen Interessen bevorzugt, als an Sein Vaterland zu denken.

Wenn Sie AFDler nichts unternehmen, um dieses neue Heizungsgesetz genauer überprüfen zu lassen, dann folgt in Europa die nächste politische Katastrophe, die vor allem viel härter das Volk treffen wird. Wenn Sie nichts

unternehmen, um dieses Gesetz in Frage zu stellen, dann kann sich hinterher das Volk keinesfalls verteidigen, weil Es Seine Zustimmung gab, dass das neue Heizungsgesetz umgesetzt wird. Es wird genauso laufen, wie bei der erzwungen Impfstoffe, bei der wir heute wissen, dass die Impfstoffe nur ein Fake waren, und trotzdem war jeder gezwungen sich impfen (kaufen) zu lassen, andernfalls galt Er als ein Querdenker oder Rechtsradikaler. Die Wärmepumpe ist keinesfalls nur bei der Anschaffung teuer, sondern auch nachhaltig teuer, und zusätzlich hat sie keine Vorteile das Klima zu schon. Genauer genommen ist Sie sogar schädlicher, weil mehr Energie benötigt wird um die Wärmepumpen zu betreiben. Daher bin ich keinesfalls überrascht, dass die Idee, über den Wirtschaftsminister verbreitet wird, der am Anfang des Ukraine Krieges die Unternehmen empfohlen hat, mit der Produktion zu stoppen, um Strom zu sparen.

Wenn die AFD keinesfalls diese Aufgabe übernimmt, wer soll dann sonst das deutsche Volk schützen? Der Nachteil der Korruptionen ist, dass die wenige Menschen das Leben Vieler vorsätzlich zerstören. Und wenn die politische Katastrophe eingetreten ist, dann hat das Volk keine Chance im Kampf auf Entschädigung, weil die korrupten Politiker-innen im Rahmen des Gesetzes handelten, die das Volk selbst erwählt hat. Wenn Sie das Volk keinesfalls vor der nächsten politischen Katastrophen schützen, dann wird diese wichtige Arbeit keiner tun, denn wie Sie meine Meinung über der Ampelkoalition, Linke und CDU kennen, weiß ich sogar, dass Sie alle unter einer Decke stecken. In diesem Fall ist die politische Katastrophe erneut zum Nachteil des Volkes, wie zuletzt bei dem Impfstoff-Desaster.

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah

[www.bitcoinctah.com](http://www.bitcoinctah.com)

<https://www.linkedin.com/company/bitcoin-ptah/>